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ATA 
ATA n° 19/2016. Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às nove 
horas e quarenta e quatro minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se 
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto Camargo 
Piccoli, com a presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Alessandro Morello, 
Antonio Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Felipe 
Tempel Stumpf,  Joaquim Vaz, José Francisco Almeida Souza, Liércio André Isoldi, Luciano 
Volcanoglo Biehl, Marcio Ulguim Oliveira, Marco Antônio Rigola Romeu, Milton Luiz Paiva de 
Lima e Tales Popiolek Junior; ausentes os Conselheiros: Daniel Souza, Ernesto Luiz Gomes 
Alquati, George Maximiano Silvestre, Rafael Lipinski Paes, Régis Pinheiro Maria e Talissa 
Emanoela Piasseta de Souza; justificada as ausências dos Conselheiros: Cezar Augusto 
Burkert Bastos, Diego de Freitas Fagundes, Jeferson Avila Souza e José Antônio Scotti 
Fontoura. O Prof. Piccoli deu início à reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 
18/2016 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em 
votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 42/2016 – Projeto 
de Pesquisa intitulado “Desenvolvimento de Deposição Metálica, Tratamentos 
Térmicos e Termoquímicos de Materiais Metálicos” – Prof. Jorge Luis Braz Medeiros – 
O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do 
projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: 
Parecer CP 43/2016 – Relatório Final do Projeto de Extensão intitulado “Mini-cursos 
Octave, Gmsh e Openfoam”– Prof. Jeferson Avila Souza – O Prof. Piccoli fez a leitura do 
parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório do projeto. Colocado 
o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Parecer CP 45/2016–
Projeto de Extensão    intitulado “Curso de Noções Básicas de CAD  2016 ” – Prof. 
Alessandro Morello – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi 
favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por 
unanimidade.  Quinto assunto: Indicação CG 02/2016 – Atividade extraclasse – IV 
Desafio Universitário de Nautimodelismo – O Prof. Piccoli fez a leitura da indicação, que 
foi favorável ao reconhecimento do Desafio Universitário de Nautimodelismo como atividade 
extraclasse. Colocada a indicação em votação, foi aprovada por unanimidade. Sexto 
assunto: Primeiro relatório referente ao primeiro mês de afastamento – Marcelo Moraes 
Goulart – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, destacando que se trata de afastamento 
parcial e que a data provável para defesa será no segundo semestre de 2016. Colocado o 
relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Relatório de 
afastamento nº 05 referente ao 1º semestre de 2016 – Prof. Crístofer Hood Marques – O 
Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, destacando que a situação da tese encontra-se na fase 
de execução e que o Prof. Crístofer obteve como avaliação do orientador “muito bom”. 
Colocado o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Relatórios 
de afastamento nº 06 referente ao 2º semestre de 2015 e  nº 07 referente ao 1º semestre 
de 2016 – Prof. Sinval Cantarelli Xavier – O Prof. Piccoli fez a leitura dos relatórios, 
destacando que a situação da tese encontra-se na fase de execução e que o Prof. Sinval 
obteve como avaliação do orientador “muito bom”. Colocado o relatório em votação, foi 
aprovado por unanimidade. Nono assunto: Comissão eleitoral para pesquisa de opinião 
para a Direção da Unidade, para as eleições das coordenações dos cursos de 
graduação e pós-graduação, para as eleições do Conselho da Unidade e para as 
eleições das comissões assessoras das coordenações de cursos de graduação e pós-
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graduação – Complementação – O Prof. Piccoli relembrou que na reunião ordinária do mês 
de setembro foram aprovados para compor a referida comissão os nomes do docente 
Joaquim Vaz e do técnico administrativo em educação Jairo Fernando de Lima Coelho, 
ficando pendente a indicação de um representante dos discentes. Indicou o nome da aluna 
Samantha Dutra Dal Pozzo. O Prof. Piccoli aproveitou a oportunidade para sugerir que na 
norma que trata da Pesquisa de Opinião para a escolha de Diretor e Vice-Diretor seja 
suprimido do Artigo 1º o horário de votação, uma vez que, por se tratar de consulta via 
internet, a mesma poderá se realizar durante todo o dia. Colocada a indicação e a alteração 
em votação, foram aprovadas por unanimidade. O Prof. Joaquim falou que já esteve em 
contato com o NTI, para programar as consultas, e com a assessoria de comunicação social, 
para planejar a divulgação. Destacou que as informações sobre as pesquisas serão 
encaminhadas de forma gradativa, uma vez que elas ocorrerão em períodos distintos. O Prof. 
Piccoli fez um apelo aos docentes para que o processo seja divulgado na sala de aula. O 
Prof. Joaquim pediu auxílio aos coordenadores dos cursos para que as consultas sejam 
divulgadas via e-mail aos alunos. Décimo assunto: Assuntos Gerais – O Prof. Brasil 
sugeriu que o arquivo contendo a solicitação de disciplinas para o primeiro semestre de 2017 
fosse encaminhado a todos os docentes e não somente aos coordenadores do Núcleos. Os 
professores Morello e Liércio mostraram apoio à sugestão do Prof. Brasil. O Prof. Brasil 
também sugeriu que as atas do Conselho, após a sua aprovação, sejam encaminhadas para 
toda a Unidade. O Prof. Piccoli adiantou que haverá uma reunião extraordinária no dia 24 de 
outubro em virtude da necessidade de aprovar as inscrições e o cronograma do concurso 
público na área de Estruturas. O Prof. Piccoli informou, também, que os candidatos dos 
concursos nas áreas de Expressão Gráfica e Produção foram nomeados recentemente e que 
o concurso na área de Eletrotécnica está em andamento. O Prof. Milton informou que já foi 
divulgado no site da FURG a seleção para contratação de professor substituto na área de 
Saneamento Básico. A Prof.ª Fabiane lembrou que, em paralelo à MPU, está ocorrendo a 
Semana Aberta e que a apresentação da Escola de Engenharia estará na sala 2119 e fez o 
convite para os que os docentes exponham seus projetos. Nada mais a tratar, o Prof. 
Humberto Camargo Piccoli, encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos da qual foi 
lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Humberto Camargo Piccoli, que a presidiu, 
e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei. 
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